

2016年12月度

はっぴいニュース

2016年12月10日(土) (天気)晴れ 今回のテーマ「はっぴいクリスマスコンサート」

今月は毎年恒例の「クリスマスコンサート」が開催されました。街の中のクリスマスの飾り付けやイルミネーションも美しいこの季節。和泉短期大学でもクリスマスの雰囲気満ちた子どもとおとなのためのクリスマスコンサートが開催されました。

宗教部関連団体の聖歌隊、ハンドベルの学生達と司会進行などを担当したはっぴいボランティア学生が協力してのプログラム。大きなステンドグラスの聖画から光が差し込み、パイプオルガン、大小さまざまな大きさのハンドベルの響き、聖歌隊の豊かな歌声にクリスマスを楽しんでいただきました。

和泉短期大学らしく「きよしこのよる」のお話の絵本読み聞かせもあり、最後にはサンタさんとトナカイが登場！よい子たちには嬉しいプレゼントがありました。

当日のご来場は、はっぴい参加親子 56 名、地域からのご参加 53 名。また、入学前教育プログラムとして高校生 82 名も参加されました。皆様にクリスマスの喜びがたくさん届いたことでしょう。

次回のはっぴいは1月14日(土)「お正月あそび」です。お誘い合わせのうえ、おいでください。

